



DIE KAMPAGNE

„Solar-Check“ ist ein Gemeinschaftsprojekt der Klimaschutz- und Energieagentur Niedersachsen und der Verbraucherzentrale Niedersachsen mit dem Landkreis Aurich.

Die Beratungen sind Bestandteil der Energieberatung der Verbraucherzentrale Niedersachsen und werden gefördert durch das Bundeswirtschaftsministerium.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Die Beraterinnen und Berater der Verbraucherzentrale informieren hersteller-, produkt- und gewerkeneutral. Sie werden regelmäßig weitergebildet.

Kampagnenorganisation

Klimaschutz- und Energieagentur Niedersachsen GmbH

Osterstr. 60, 30159 Hannover

Telefon: 0511 897039-0

info@klimaschutz-niedersachsen.de

www.klimaschutz-niedersachsen.de

Gefördert durch:



Niedersächsisches Ministerium
für Umwelt, Energie, Bauen und Klimaschutz



Solar-Check

Für Hauseigentümerinnen
und Hauseigentümer
im Landkreis Aurich



DIE SONNE NUTZEN

Passt die Sonne auf Ihr Dach?

Ob Sie mit Photovoltaik-Zellen selber Strom produzieren, mit Solarkollektoren die Kraft der Sonne für die Warmwasserbereitung einfangen oder gar beide Wege gehen: Sie können nicht nur Heiz- oder Stromkosten senken, sondern auch ein Stück Unabhängigkeit von der Energiepreisentwicklung gewinnen.

Die Vorteile auf einen Blick

- ▶ Mit einer Solarwärmanlage können Sie Warmwasser bereiten, die Heizung unterstützen oder beides kombinieren. Staatliche Förderung gibt es vom BAFA.
- ▶ Solarstrom lässt sich heute zu einem günstigeren Preis erzeugen als der Einkauf beim Stromanbieter. Wenn man einen großen Teil des erzeugten Stroms selbst verbraucht, sind Solarstrom-Anlagen also besonders interessant.
- ▶ Solaranlagen sind technisch ausgereift, haben eine lange Lebensdauer und steigern den Wert des Hauses.
- ▶ Mit der Nutzung von Solarenergie stehen Sie auf der Seite der Umwelt und tragen zum Klimaschutz bei.

DAS ANGEBOT

Solarberatung für Ihr Haus

„Solar-Check“ ist ein Angebot für die Eigentümerinnen und Eigentümer von Ein- und Zweifamilienhäusern. Sie erfahren, ob Ihr Haus für die Installation einer Solaranlage geeignet ist. Bei einem Hausbesuch werden die Möglichkeiten für die solare Warmwasserbereitung und Heizungsunterstützung sowie für solare Stromerzeugung untersucht.

Dauer: ca. 1,5 Stunden

Wert: Die Beratung hat einen Wert von 285 Euro. Ihr Eigenanteil beträgt 30 Euro.

Terminvereinbarung unter:



04941-168092



beim Landkreis Aurich von Mo. bis Do. von 8 bis 16 Uhr und Fr. von 8 bis 12 Uhr. Oder per E-Mail an mschulte@landkreis-aurich.de

Angebotszeitraum: 23. Mai bis 03. Juli 2019

Die Beraterinnen und Berater der Verbraucherzentrale prüfen z. B. den Dachtyp, Dachzustand und Dachschräge, Verschattungsgrad, vorhandene Heizungsanlage sowie Anschlussmöglichkeiten. In den „Solar-Check“ einbezogen wird auch Ihr individueller Strom- und Wärmeverbrauch. Nach dem Termin erhalten Sie einen Ergebnisbericht.